



Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt
Lohmühlenweg 32
63571 Gelnhausen



Elternbrief

September 2018



Liebe Eltern,

nicht nur die hochsommerlichen Temperaturen der vergangenen Tage und Wochen waren rekordverdächtig, auch die Anzahl der neuen Schüler der Kreisrealschule Gelnhausen bewegt sich auf einem Rekordniveau. Insgesamt wurden an der Kreisrealschule 171 neue Schülerinnen und Schüler im Jahrgang 5 eingeschult. Die Anmeldezahlen waren so hoch, dass wir zwei Musikklassen einrichten mussten. Hier ein großer Dank an unseren Förderverein, der 20.000 € für neue Musikinstrumente investierte. Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer der neuen Fünfer heißen: Margit Mans (5a1), Tara Tanita Smolka (5a2), Natalia Schrein (5b), Verena Kaufmann-Kohl (5c), Heike Zimmermann-Dooms (5d), Martin Scheuch (5e) und Mandy Grant (5f).

Neu als Lehrer an unserer Schule sind Mareike Schilling und Martin Scheuch. Die Kollegin Mareike Schilling kam von der Henry-Harnischfeger-Schule in Bad Soden-Salmünster und unterrichtet die Fächer Mathematik, Sport und Geschichte. Fest angestellt ist auch Martin Scheuch mit den Fächern Physik, Sport und Mathematik. Er absolvierte zuvor sein Referendariat an der Friedrich-August-Genth-Schule in Wächtersbach. Einen befristeten TV-H-Vertrag haben Frau Stefanie Strüter mit den Fächern Englisch sowie Politik und Wirtschaft und Herr Dr. Maximilian Becker mit der Fächerkombination Deutsch und Geschichte erhalten.

An der Kreisrealschule Gelnhausen werden damit im neuen Schuljahr 750 Schülerinnen und Schülern von 45 Lehrkräften unterrichtet. Im Moment laufen die Umbauarbeiten für die Bereiche Kunst und Arbeitslehre und alle Beteiligten freuen sich, dass die Schule durch die neuen Räumlichkeiten und Möglichkeiten demnächst noch attraktiver wird.

Im Sekretariat unterstützt uns zum zweiten Mal Frau Saliha Yetim. Sie absolviert ein Verwaltungspraktikum. Betreut wird sie im Sekretariat von unseren Verwaltungsfachangestellten Brigitte Chambers und Jutta Fischbach-Kraus.

Am Mittwoch, dem 26. September 2018 findet für das Kollegium und die Schulleitung ein pädagogischer Tag statt. An diesem Tag bleibt die Schule geschlossen.

Drei Lehramtsstudenten der Johann-Wolfgang-Goethe-Universität Frankfurt absolvieren zur Zeit ihr Schulpraktikum an unserer Schule. Sie heißen Annalena Brugger, Gülistan Demir und Luca Wegmann.

In diesem Jahr stehen Schulsozialarbeiterin Ilka Krüger und Schulsozialarbeiter Tobias Stenger den Eltern sowie den Schülerinnen und Schülern der Kreisrealschule mit Engagement und fachlicher Kompetenz zur Seite.

Beide sind Mitarbeiter des Fachbereichs Sozialarbeit in Schulen des

„Zentrum für Kinder-, Jugend- und Familienhilfe Main-Kinzig e.V.“. Dies ist ein als gemeinnützig anerkannter Träger der Jugendhilfe.

Die Schwerpunkte der Arbeit sind:

- Beratung und Begleitung einzelner Schülerinnen und Schüler
- Arbeit mit Gruppen und Klassen
- Unterstützung bei Konflikten
- Kooperation und Vernetzung

Das Angebot ist kostenlos und beruht auf Freiwilligkeit! Die Schulsozialarbeiter stehen unter Schweigepflicht! Die Sprechzeiten sind: Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag von 9:00 bis 12:30 Uhr. Es können auch Termine außerhalb der Sprechzeiten vereinbart werden! Das Büro ist im Raum 127 in der Kreisrealschule (im 1.Stock). Erreichbar sind sie unter 06051- 91573-18 oder per Email: tobias.stenger@zkjf.de, ilka-krueger@zkjf.de

Unser Schulelternbeiratsvorsitzender Thomas Flach hat unsere Schule zum Ende des Schuljahres verlassen. Die gesamte Schulgemeinde bedankt sich recht herzlich für die vertrauensvolle, engagierte Zusammenarbeit in den vergangenen drei Jahren. Am 20. September 2018 finden Neuwahlen des Schulelternbeirates statt. Ich hoffe auf vollzähliges Erscheinen, da ein/e neue/r Schulelternbeiratsvorsitzende/r gewählt werden muss.

Das komplette Siegertreppchen beim Wettbewerb um den besten Praktikumsbericht für Realschulen im Altkreis Gelnhausen wurde auch in diesem Jahr von Schülerinnen und Schülern der Kreisrealschule Gelnhausen gestürmt. Kurz vor den Sommerferien erhielten die drei Siegerinnen und Sieger Urkunden sowie Präsente und wurden in feierlichem Rahmen geehrt. Einen tollen 3. Platz belegte Sophie-Malin Hein (jetzt 10b) mit ihrem Bericht über das Praktikum, welches in jedem Jahr im Jahrgang 9 stattfindet. An zweiter Stelle sah die Jury des Arbeitskreises SchuleWirtschaft Jeremias Hippler (jetzt 10d). Den ersten Platz belegte Tim Hollitzer (jetzt 10d). Sein Bericht über das Praktikum bei Multisport Academy überzeugte alle Anwesenden und bot tiefe Einblicke in drei Wochen Praktikum. Zudem freuten sich die betreuenden Lehrerinnen Katja Mieke und Silke Lange bei den Feierlichkeiten über den tollen Erfolg.

Auf dem Siegertreppchen standen auch unsere Fußballer. Im Rahmen von „Jugend trainiert für Olympia“ belegte unser Team in der Wettkampfklasse 3 beim **Fußball-Kreisvorentscheid** in Gelnhausen souverän den 1. Platz. Ende August setzten sich unsere Jungen gegen das Grimmelshausen Gymnasium Gelnhausen, die Alteburgschule aus Kassel, die Phillip-Reis-Schule und die Friedrich-August-Genth-Schule aus Wächtersbach erfolgreich durch. Die Mannschaftsaufstellung lautete wie folgt: Melih Sentürk, Andrei Tarnovschi, Elia Prestifilippo, Luca Finn Schöbel, Matteo Venturino, Vincent Kowalik, Noah Hillenbrand, Robin Olinger, Marlon Kohl, Max Froschauer, Lasse Tittel, Sharam Raza, Arianit Morina und Luca Michler. Damit ist die Mannschaft für

den Kreisentscheid qualifiziert, der am 26.09.2018 in Langenselbold stattfindet. Wir drücken die Daumen und hoffen auf einen Grund zum Feiern.

Einen Grund zum Feiern gab es bereits am 30.08.2018. Feierlich wurden fünf neue Klassenräume, neue Toilettenanlagen für Schülerinnen und Schüler, ein neuer EDV-Raum und ein Raum für die Schulsozialarbeit an der Kreisrealschule eingeweiht. Im Namen der Schulgemeinde konnte ich zahlreiche Ehrengäste in der Aula begrüßen und wir freuten uns über die offizielle Übergabe durch das Amt für Schulwesen, Bau- und Liegenschaftsverwaltung sowie durch den Schuldezernenten Winfried Ottmann. Dieser betonte, die Kreisrealschule sei eine Vorzeigeschule, die auch genügend Räume brauche, um dem Ansturm von Schülerinnen und Schülern gerecht zu werden. Momentan wird an der Schule noch an den Bauabschnitten 10 und 11 gearbeitet, die im Jahr 2020 abgeschlossen sein sollen und die Schule dann somit komplett saniert ist.

Die kleine Feier wurde von der Bläserklasse 9a unter der Leitung von Margit Mans umrahmt, indem sie beschwingte Stücke zum Besten gab. Auf einem Rundgang durch die neuen Räume konnten sich die zahlreichen politischen Vertreter, die Schulleitung sowie der Schulelternbeirat der Kreisrealschule von den neuen Räumlichkeiten überzeugen.

Alle Termine und ausführliche Berichte finden Sie wie immer auch auf unserer Homepage www.krs-gn.de

Liebe Eltern,
ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern ein erfolgreiches Schuljahr und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Ihr

Michael Neeb
Rektor

